
フラワーさんぽ 7月例会報告書   2023. 7/3 柳田正人

日 時 ： 2023年7月2日（日曜日）10:00～ 梅雨の晴れ間。サウナ地獄。
場 所 ： 「ひとまち花壇」
出席者 ： 池田、倉橋、黒田、根本、橋本、前田、柳田。7名 

作 業 ： ① 落ち葉ゴミ拾い。雑草除去。 ②マリーゴールド・ポーチュラカ。
計約160株定植。

② ゴミ袋(大)×2袋(伊丹市宛処分依頼済み) ③ 花壇周辺清掃 ④ 施肥・
散水作業

ランチmeeting ：「花格子」12:00～ 池田、倉橋、黒田、橋本、前田、柳田。6名
① 今年度より助成金が削減され花木苗を支給される様式になりました。結果花木苗の

支給日がズレ、6月中は雑草だらけの更地状態に陥りました。秋の植え替え時には本件
を留意し打ち合わせを重ねて参ります。

② HSCより「助成金交付決定通知書」が届いています。
③ 伊丹市より「市民緑化助成金交付決定通知書」が届いています。
④ 伊丹市社会福祉協議会より「なつボランティア体験」受け入れ要請について。2～3名の

受け入れOKと答えています。夏休み期間の事ですので「フラさん」では8月6日のみと
なります。が、生徒さんにうまく話して毎月参加して頂けるよう汗を流しましょう。
世継問題！

⑤ 勉強会一件。池田氏が微微細に至るプランを提示してくれました。次の土曜日楽しみ
です。

⑥ メンバーの故郷の木を植えています。その中で「桜」だけはむやみに切ってはなりませ
ぬ！伸びるだけ伸ばし背丈を超える位になって剪定をします。切り口には必ず腐朽菌防
止剤を塗布します。

⑦ ビブス管理。次回管理表を作りますので各自のビブス№を確認しておいて下さい。

後記： 今年も後半に入ったばかりのウダルような一日でした。よく頑張って頂きました。
勉強会は楽しい一日と致しましょう！

（給水栓のジョイント部のビス止めにプラスドライバーが必要です。大蔵大臣
ヨロシク！） one for all all for one！

♪ はしれ はしれ～ フラワーさんぽ～ いつまでも どこまでも～ ビブスを着よう ♪
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植え付け作業中
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